



ULTIMAS NOTICIAS — Sábado 28 de Mayo de 1977 — 5

604850

Bajo Palabra

● Cada cierto tiempo Alfredo Gómez Morel, autor de la novela autobiográfica "El Río" (tiene versión francesa en Gallimard), bombardea los diversos medios de difusión con nerviosos llamamientos de auxilio para conjurar situaciones desesperadas. Ahora vive una de esas coyunturas junto a su familia. Días atrás envió a la Sociedad de Escritores de Chile una petición en tal sentido. Como la respuesta demorara, Gómez Morel tomó papel y lápiz y escribió una misiva a Radio Chilena denunciando, con líneas gruesas, "el estado de abandono en que lo mantenía la SECh". Esto es, de una plumada borró el reciente agradecimiento a esa institución por una generosa ayuda en vituallas. En opinión del directorio de la SECh, habría que cambiar los estatutos para dar gusto al socio moroso Gómez Morel, socorriéndolo (según los deseos de éste) con una mesada... Es decir, en la práctica debería transformarse en Caja de Previsión.



Bajo palabra. [artículo]

FECHA DE PUBLICACIÓN

1977

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Bajo palabra. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)